

FAITES VIVRE

Les expos
du



LE DÉBAT

Un Poing c'est tout ? Partie 2

**Une exposition pour dire non
à la violence et promouvoir la
gestion positive des conflits**

Pistes pour gérer les conflits de manière pacifique

Le conflit fait partie de notre vie quotidienne. Il est normal, banal, n'a rien de dramatique et peut même être constructif lorsqu'il est bien géré. L'exposition propose précisément une série de pistes pour gérer les conflits de manière pacifique, en mettant l'accent notamment sur l'importance de nos modes de communication et de certaines de nos attitudes en situation de conflit.

www.unpoingcesttout.be

Réalisation

Une réalisation du Centre pour l'Action non violente de Lausanne (CENAC), adaptée en 2015 par le Centre d'Action Laïque de la Province de Liège

À partir de 14 ans

Cette exposition est proposée séparée ou en complément de la partie 1 sur la violence et la non-violence

Infos techniques

26 panneaux de 120 cm (largeur) sur 180 cm (hauteur) à accrocher sur supports

Des extraits vidéo fournis sur 2 clés usb (écrans non fournis)

Un livret support d'animation à imprimer disponible.

Les montages/démontages peuvent nécessiter deux jours consécutifs en cas de location simultanée des deux parties de l'exposition.

Montage : entre 4 et 6 heures / Démontage : entre 4 et 6 heures

Tarif

1000€
Une animation, transport, montage et démontage inclus
Minimum 15 jours calendrier, maximum 1 mois calendrier

Contact

Stéphanie Reynders

04 232 70 06
grf@calliege.be

